

L'auberge des pêcheurs change de mains

Sandra et Jacques lancent la "Guinguette"



Sandra s'occupe de la restauration et Jacques de l'ambiance

► L'arrivée du CD 200, il y a déjà plusieurs décennies, a été un soulagement pour la circulation. Mais il a aussi coupé la commune de Rieux en deux, mettant à mort tout un style de vie qui, dès les premiers beaux jours du printemps, prenait ses quartiers sur les bords de l'Oise. Les guinguettes attiraient la population qui oubliait, l'espace de quelques heures, les soucis du quotidien. Aujourd'hui, le CD 200 est sur le point de fêter son nouvel échangeur à Rieux et paradoxalement, à quelques mètres de là, deux personnes viennent de relancer une guinguette. Sandra et Jacques Besset ont en effet racheté l'ancienne Auberge des pêcheurs pour lui redonner vie.

« Nous nous connaissons depuis longtemps. Nous venons tous deux de la région parisienne où nous avons été notamment animateurs sur une radio FM. Pour ma part, je suis aussi accordéoniste », explique Jacques. En début d'année, ils rachètent l'Auberge des Pêcheurs. Ils rebaptisent le lieu « la Guinguette des pêcheurs ». Ouvert aux particuliers le dimanche, c'est aussi un endroit idéal pour les groupes en semaine. La capacité d'accueil est d'une centaine de places. Et c'est juste en face de l'Oise, dans un cadre somptueux et reposant.

FREDERIXA GUILLAUME